

Le 5 Janvier 2024

Gilles de WILIES, 'habitante de Dange'

Je fais part de mon opposition au projet d'éoliennes  
sur la commune d'Épisy, pour les motifs principaux  
suivants :

- Je note que le nouveau projet prévoit des éoliennes d'une hauteur de 15m supérieure par rapport au projet antérieur. Ceci aurait dû entraîner une révision de l'ensemble du projet, et non pas que un des aspects concernant la biodiversité.
- Nous sommes dans une région à la fois touristique - le développement d'un parc d'éoliennes aura pour les touristes, ainsi que nos paysages, l'environnement de nos châteaux intemporels - et aussi une région à vocation agricole. L'implantation de celles-ci entraînera la réduction des terres agricoles, avec l'arrivée de mille tonnes de tonnes de béton.
- Ces éoliennes auront un impact très négatif sur les espèces animales présentes, notamment des espèces protégées.

L. de Wilies